

VARIOS DÍAS DE INTENSAS LLUVIAS

Ejecutan balance del sistema frontal que afectó a la región

En terreno. La máxima autoridad regional, recalcó el trabajo realizado en todas las áreas gubernamentales y de emergencia, en los momentos más tensos de las lluvias.

TALCA. Fueron dos semanas complicadas, en las que llegaron a la mente los recuerdos del año pasado, en el que en tan solo días cayeron sobre los 150 milímetros, los que ocasionaron inundaciones en distintos sectores del Maule. Alerta Amarilla y Roja, fueron las principales en la región, en la que también y por decisión de las autoridades centrales, pasaron a estado de catástrofe, para mantener un orden y evitar momentos de peligro por parte de la ciudadanía. Y es que el llamado fue claro por parte de Senapred: no realizar turismo y acercarse a las crecidas de los ríos y canales, cosa que las personas respondieron a cabalidad.



El delegado presidencial, Humberto Aqueveque, destacó el trabajo preventivo que se ejecutó.

El delegado presidencial, Humberto Aqueveque, destacó el trabajo preventivo que se ejecutó. “El sistema frontal nos tenía preocupados, hubo un aumento importante en el caso de los caudales, llegando a Alerta

Amarilla y Alerta Roja en algunos casos, pero por suerte, y gracias al trabajo de prevención, no hubo ningún desborde de ríos que pudiesen generar la afectación a zonas pobladas, y eso nos deja tranquilos respecto al trabajo que se ha realizado desde el sistema de gestión de riesgo y desastre a nivel regional”, destacó el delegado.

LIMPIEZA

Asimismo, recalcó que hubo lugares afectados y que ya hay que empezar a trabajar, para poder volver a la normalidad, “Si tuvimos algunas afectaciones, que es importante hoy día, sin precipitaciones, empezar a trabajar en los lugares que re-

cibieron agua. La limpieza de canales y esteros, que es muy relevante, ya que fueron los que generaron estas inundaciones. Estamos diseñando una seguidilla de trabajos con el MOP para recuperar la conexión, ya que hay sectores como en los de Trichahue y Pejerrey, que aún hay personas aisladas y debemos recuperar esta conectividad”, cerró.

Con esto, y según los especialistas, estaría cerca de concluir el fenómeno de El Niño, que ha afectado al país por dos años, dando paso al fenómeno de La Niña, con inviernos más fríos y veranos menos calurosos, que ingresaría al país desde el mes de julio.